

## 自転車交通安全教室



4月25日(木) JA共済連福井の主催による自転車交通安全教室がグラウンドで行われました。スクエアード・ストレートと言われるやり方で、プロのスタントマンが交通事故を再現し、生徒に見せることで、交通ルール遵守意識の大切さを学ばせるものです。事故の再現を見る生徒は真剣で、スタントのリアルさに思わず声を上げる場面もありました。

南警察署の署員の方からも、自転車を大切にすること、ヘルメットを着用すること、保険に入ることなど大切なお話をいただきました。この教室で生徒の交通安全に対する意識を高めることができました。



## 授業参観&学年懇談会、PTA総会・後援会総会



4月26日(金) 学級担任による授業を公開しました。道徳をはじめとし、さまざまな教科の授業を実施しました。緊張感の中にも、生き生きと学習する姿が見られました。

その後行われたPTA総会・後援会総会、学年懇談会にも多くの保護者が参加し、今年度の計画等について、周知していただきました。関係者の皆様、会の運営等でお世話になり、ありがとうございました。

## 開校記念式

5月1日(火) 体育館で開校記念式を行いました。声高らかに校歌斉唱した後、校長から足羽中の歴史の話がありました。足羽中誕生のいきさつや校舎の変遷、文集「あけぼの」が開校1年目から毎年発行されていることなどの説明がありました。スポーツの活躍の歴史の話では、足羽中出身で日本代表として活躍しているアスリートの中学時代の写真も興味深く見る事ができました。足羽中の伝統を守り、さらに発展させられるよう、全校生徒がトライし、切磋琢磨していきましょう！



## 第56回文殊山強走大会

マラソンを走るには、絶好のコンディションになった5月1日(火)、第56回文殊山強走大会が開かれました。開会式の後、3年男子を皮切りに順に発走し、文殊山に向かって学校南側の田園コース約3kmを元気いっぱい走りきりました。



今年は、昨年までと同様各学年の上位タイムの表彰に加え、大幅記録更新賞、ピタリ賞(自分の目標タイムと同タイム)、ニアピン賞(目標タイム±3



秒以内)を設けました。生徒一人ひとりが自分と向き合い、個々の目標に向かって走りまわりました。走り終えた生徒の表情は、疲れの中にも充実感があふれていました。沿道で応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。地域の皆様には、大会にご協力いただきまして感謝申し上げます。

## 部活動参観・懇談会



5月10、11日(金・土)に、部活動参観・懇談会を行いました。顧問から保護者に向けて、活動方針や年間予定などについて説明をし、保護者の方との意見交換を行いました。

懇談後は、生徒たちが生き生きと部活動に取り組んでいる姿を見ていただきました。吹奏楽部では、1年生が練習の成果を披露する場面もありました。今後も部活動で頑張る姿、成長する姿をぜひ応援してください。



### お知らせ

学校だより「ふれあい」は、足羽中学HPにおいてカラーでご覧いただけます。右のQRコード、URL <http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-j/> を利用してアクセスしてください。

